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Beschluss:

Aufgrund der Auskunft von StBauRin Prof. Dr. Merk ist die Dringlchkeit nach Ansicht 

von OBM Ude nicht mehr gegeben.

Die Stadtbaurätin sagt zu, in der übernächsten Sitzung des Planungsausschusses 

mündlich darüber zu berichten.

Der Antrag ist damit erledigt 


